

SAINT-REMÈZE Camping naturiste des Templiers

Ils veulent la réouverture du camping

Dimanche, une manifestation a été organisée au camping naturiste des Templiers. Les manifestants réclamaient la réouverture du site, qui est pour le moment toujours refusée par la préfecture, malgré les gros travaux réalisés par le nouveau propriétaire.

Dimanche 26 au matin la Fédération Française de Naturisme et la direction du camping naturiste "La plage des templiers" avaient donné rendez-vous à tous ceux qui se sentent concernés pour manifester leur mécontentement à l'encontre du blocage de l'autorisation d'ouverture du camping naturiste, qui depuis plus de 35 ans est devenu un espace privilégié pour les amateurs de cette pratique. Rappelons que ce camping naturiste se trouve dans les Gorges de l'Ardèche, dans un endroit relativement isolé et qu'il peut accueillir environ 300 personnes.

Le bras de fer qui s'est engagé entre le gérant Pierre Peschier, ancien maire de Vallon-Pont-d'Arc, professionnel reconnu, et la préfecture ne semble pas se détendre. Disons que le fer qui arme le bras s'est transformé en airain.

C'est principalement pour cette raison qu'un rassemblement de naturistes en colère avait été prévu sur la plage du camping, à l'appel de la Fédération française de naturisme et le camping naturiste de la Plage des Templiers. Le président de la Fédération française de naturisme Paul Réthoré, le vice-président Frédéric Chandelier ainsi que Pierre Peschier le gérant étaient sur place pour accueillir les protestataires et dialoguer avec eux sur les derniers événements techniques.

Paul Réthoré le président de la fédération, particulièrement impliqué dans cette affaire, s'est expliqué sur l'importance qu'il donne à cette affaire qui devrait, souhaitons-le, trouver un aboutissement rapidement. À notre

question sur sa présence dans les gorges il a répondu : "Ce lieu est emblématique pour nous avec, par exemple, les Iles du Levant c'est de la même importance, donc à partir de là lorsqu'un espace est en difficulté nous intervenons. Nous avons eu des difficultés auparavant avec l'ancienne gestion de ce camp mais depuis sa mise aux normes, nous avons retrouvé la sérénité. Tous les travaux demandés ont été réalisés, nous les avons vérifiés en toute impartialité. Par exemple on peut comprendre l'importance des moyens de lutter contre d'éventuels incendies et de ce côté-là nous avons assuré comme il nous l'avait été demandé. On ne comprend pas malgré les différentes rencontres avec les services concernés. Il y a un blocage que nous ne concevons pas. L'un des problèmes soulevés a été pendant un moment le chemin entre le parking et la plage. Nous avons fait le nécessaire et maintenant il n'y a plus de controverse."

Notons que ce chemin que nous empruntons tous depuis des dizaines d'années pour se rendre à la plage avait été pointé du doigt par les commissions de sécurité en tant que commentaire, par l'état déplorable des installations du camping et ne permettait pas à l'ancien exploitant les moyens d'assurer ses responsabilités en cas de risque majeur. Le nécessaire a été fait pour rendre ce chemin encore plus praticable avec une main courante par exemple.

Pierre Peschier a réalisé plusieurs milliers d'euros d'investissements pour la mise aux



Les manifestants ont réclamé la réouverture du camping.

normes sachant que ce camp devait être irréprochable, allant souvent plus loin que ce qu'il lui était demandé. C'est le cas par exemple des chambres froides, de l'épicerie refaite à neuf ou bien encore du stockage des bouteilles de gaz maintenant enclavées dans un espace dédié. Comme nous le soulignons précédemment dans un article de la Tribune daté du jeudi 16 mars toute la signalétique a été revue et maintenant toutes les instructions techniques sont proposées en quatre langues. Chaque espace est clairement défini, chaque direction pour parvenir à son emplacement est indiquée.

L'emplacement du camping naturiste dans les Gorges est un point stratégique pour les secours qui interviennent sur cette partie des Gorges et qu'en ac-

cord avec le SDIS (Service Départemental d'Incendie et de Secours) le repreneur a prévu l'installation d'un poste de secours pour les interventions et évacuations tant pour le camping que pour le secteur aval des Gorges. Pierre Peschier explique ainsi : "que pas plus tard que mardi soir ils sont intervenus pour aider un accidenté des Gorges descendant la rivière et que celui-ci a été accueilli en urgence dans le poste de secours du camp, pour être ensuite dirigé vers un autre lieu".

La liste des améliorations demandées par la Préfecture est longue. Chaque étape, chaque modification ont été respectées. Les travaux ont été scrupuleusement exécutés. Le blocage si blocage il y a est peut-être à rechercher dans d'autres directions ?

Pour le moment rien ne bouge et Pierre Peschier attend toujours le passage de la sécurité qui déplace de semaine en semaine leur intervention pourtant nécessaire avant une ouverture. Ce camping emploie environ une dizaine de personnes en saison haute et si la situation ne bouge pas, nous sommes déjà fin juin soit le début d'une saison, Pierre Peschier entend bien porter l'affaire devant la justice.

En attendant Pierre Peschier souligne : "qu'il a de grandes ambitions pour faire de cet espace un des plus grands camps naturiste de la région. Il a envisagé d'amener l'électricité et l'eau de Saint Remèze en enfouissant les câbles et tuyaux pour rendre ce camp des plus confortables".

J-D. C.



Pierre Peschier, le nouveau propriétaire des lieux a réalisé de très gros travaux pour mettre le site aux normes.



L'accès au camping reste le point de blocage avec la préfecture.